

【意見交換で出た主な話題】

☆成長を感じること

- ・居住地交流が良かった。同学年の通常級に入ったが、しっかり覚えていてくれて歓迎してもらいうれしかった。
- ・体調が安定したり、自力歩行ができたりなど、身体面でも成長を感じる。一方で見守りなど親の目がまだ必要な面もある。
- ・行事や、バイト、一人での外出、留守番など様々な経験を通してしっかりしてきた。
- ・自分のできること、苦手なことへの理解が深まり、できることへの自信がついてきた。
- ・友達が増え、それに伴い、コミュニケーションが増えてきたように思う。友達とのかかわりの中で成長を感じる。
- ・高等部では高校生らしくなり自我が出てきて反抗期もあった。その時も先生が受け止めてくれてよかったです。
- ・進路支援について、本人に寄り添いながら進めてくださりありがとうございます。

☆学校への要望、期待

- ・学部や学年を問わず校内交流を進めてほしい。
- ・もっと勉強したほうがいいのかなという思いや、実際に勉強したいということを親に伝えてくれることがある。そうした前向きな気持ちを拾って、実際の学習に繋げてくれるとありがたい。
- ・連絡ノートは子どもが見ることもあるので、用件によっては伝える方法の工夫をしてほしい。
- ・Chromebook を用いて、子どもが自ら調べものをするようになるといい。
- ・高校との交流が楽しく、実際に話す機会がもっと欲しいと言っていた。
- ・子どものことを担任の先生だけでなく、関係の先生達みんなで見守ってくれていることを知り、安心した。
- ・視線入力のゲーム等を家庭でも楽しめると良い。情報があれば教えてほしい。
- ・災害時の備えを進めてもらいたい。
- ・駐車場を全面コンクリート舗装にしてほしい。
- ・プリントの誤配付等があったときにはきちんと保護者に報告をしてほしい。
- ・遅刻早退時は保護者が教室まで送迎することとなっているが、保護者の体調等、場合によっては柔軟な対応をしていただけとありがたい。
- ・授業参観や以前あった交流の広場のような参観できる機会を増やしたり、HP の学校の様子紹介を充実させたりして、学校の様子がもっと分かるようにほしい。
- ・進路について早めに見通しが持てるよう、説明会や情報の提供をしてもらえたとありがたい。
- ・面談後、個別教育計画の目標等についてじっくり考える時間がほしい。
- ・3 年間座間支援学校で過ごして、感謝しかない。

子どもたちの成長が感じられる嬉しいお話を、学校運営への貴重なご意見等たくさん
お寄せくださいありがとうございました。校内で共有し、今後に生かして参ります。